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Senhora Presidente 
Com base no artigo 133,  do Regimento Interno da Câmara Municipal  de Cuiabá,  apresentamos
REQUERIMENTO a Excelentíssima Senhora Presidente  da Câmara Municipal  de Cuiabá,  para
aprovação em sessão plenária do Requerimento de Audiência Pública visando debater sobre a
campanha da Fraternidade 2025 – Tema Fraternidade e Ecologia Integral. 
JUSTIFICATIVA 
A Audiência Pública servirá para discutir a mudança de vida, o objetivo da campanha é chamar a
atenção para a necessidade urgente de adotar um modelo de desenvolvimento sustentável e respeitoso
com o meio ambiente, que veio para reforçar a importância do cuidado com o outro e a natureza,
chamando todos os interessados a debater sobre sugestões e promover ações de conscientização. 
  
A Campanha da Fraternidade deste ano propõe um olhar atento à relação entre o ser humano e a
natureza, com ênfase na necessidade de promover uma ecologia integral que envolva tanto o cuidado
com o meio ambiente quanto o cuidado com as pessoas. O tema é especialmente relevante para o
momento que estamos vivendo, em que as questões ambientais e sociais se tornam cada vez mais
urgentes e precisam de atenção e ação imediata. 
Sob a perspectiva da Ecologia Integral proposta pela campanha envolve uma visão que vai além da
simples preservação ambiental. É fundamental estabelecer diretrizes claras para o acondicionamento,
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armazenamento, coleta, transporte, tratamento e destinação final desses materiais, garantindo que tais
processos respeitem a dignidade humana, promovam justiça socioambiental e minimizem os riscos à
saúde pública. 
Dessa  forma,  reforça-se  a  necessidade de modelos  circulares  que valorizem a  responsabilidade
socioambiental e promovam o equilíbrio entre o desenvolvimento econômico e o cuidado com a Casa
Comum. 
A realização dessa Audiência Pública é de extrema importância para sensibilizar a comunidade de
Cuiabá acerca da temática proposta pela CNBB para 2025, e de como a cidade pode contribuir de
forma significativa para a construção de uma cultura de cuidado e preservação do meio ambiente e dos
recursos naturais, ao mesmo tempo em que promove a solidariedade entre as pessoas, especialmente
com as populações mais vulneráveis. 
Por isso, conto com o apoio dos nobres pares na aprovação do pleito. 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 01 de abril de  2025. 
  

Prof. Mário Nadaf ( Câmara Digital) – PV. 
Vereador 

  
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 2 de abril de 2025.

 
 
 

Prof. Mario Nadaf (Câmara Digital) - PV
 

 Vereador(a)
 
 
 

Maria Avalone - PSDB, Dra. Mara - PODEMOS
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